
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和３年度 第２回  桜島小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和  ３年  ７月 １日（木） 19：00  ～ 20：00   

 

２ 場 所  家庭科室 

 

３ あいさつ（学校長，委員長） 

委員長あいさつ 

 ・自治会の行事が年内中止になり，夏祭りも中止になった。 

 ・ラジオ体操は行う予定である。ぜひ，参加をお願いしたい。 

 

 学校長あいさつ 

・今日は，桜島小学校いじめ防止基本方針について，いろいろな意見をうかがいた

いと考えている。 

・奉仕作業のお礼 

 

４ 協議 

・いじめアンケートの結果より 

 年に３回，すべての児童を対象にいじめアンケートを行っており，今回は１学期

のアンケート結果である。このアンケートをもとに児童からの聞き取りや指導を

行っている。また，同時にスマホ，携帯の所持率についても結果をまとめた。イ

ンターネットによるいじめやトラブルについても，注意していきたい。 

 

・令和３年度桜島小学校いじめ防止基本方針（案）について 

  令和２年度のいじめ防止基本方針から少し改訂を行い，変更点について学校から

説明を行った。それぞれの立場から以下のような意見をいただいた。 

  ・地域から 

  下校時，見守り活動をしていると，ランドセルを取るというようなふざけ合いを

している子たちを見かけることがある。交通安全だけでなく，いじめという観点

からも，アンテナを高くして見ていきたいと思う。 

  ・民生委員から 

  ２年前には，いじめのことで保護者から相談を受けたこともあった。また，最近

でもいじめが原因で学校へ行きたくないと思うことがあると相談されたことも

あった。 

  ・ＰＴＡから 

学校での姿と家での姿はやはり違うので，学校とのコミュニケーションなどの連

携が大切だと感じる。 

  ・副委員長から 

  早期発見がやはり大切だと思うので，そのための教員に向けての研修なども重要

であると感じる。 

  ・校長から 

  今，いただいた意見をさらにいじめ防止基本方針に入れていきたいと考えている

ので，さまざまな視点，場面での協力をお願いしたい。 

 



４ 教育委員会から  

教育支援課 コミュニティスクール推進コーディネーター杉谷直俊先生 

   いじめの未然防止のために，地域と学校がどのようにつながり，未然防止をし

てくかということが重要である。地域の目を増やすこと，登下校時の見守りを増

やすことも，未然防止の手立ての一つであると考える。 

 

５ その他 
 
・桜プロジェクトについて 

 ６年生の児童会や有志を募って，夏の水やりなど，桜の世話をしていきたい。ま

た，地域の方にも協力をお願いしたい。 

 

○今後の予定  

第３回学校運営協議会  

９月３０日（木） 

10:45～11：30 授業参観（３限目） 

11:40～12：40 学校運営協議会（於：家庭科室 給食試食を含む） 

第４回白子中校区学校運営協議会 

  １１月９日（火）19：00～  （於 白子中学校 被服室） 

  内容：挨拶と交通安全について 

  各校の校長・委員長・副委員長・コミュニティスクール担当教員が参加 

以上 


